

Dienstag, 01. August 2023, Werra Rundschau / Lokales

Schlaufüchse machen Fußgängerführerschein

Die Polizei in der Kita „Löwenzahn“



Sind stolz auf ihre bestandene Prüfung: Die Kitakinder aus Schwebda. Foto: privat/nh

Zwei Polizisten von der Jugendverkehrsschule kamen in den Kindergarten „Löwenzahn“ nach Schwebda, um den Schlaufüchsen die wichtigsten Verkehrsregeln näher zu bringen, die die Kinder als Fußgänger wissen sollten. Sie stellten ihre Arbeitsutensilien vor, zu denen auch Handschellen, Pfefferspray und Schutzwesten gehörten.

Danach bekamen die Kinder einen lehrreichen Film zu sehen, in dem das Mädchen Sofie das richtige Verhalten als Fußgängerin im Straßenverkehr demonstrierte. Herr Bollo zeigte uns das falsche Verhalten als Fußgänger und Autofahrer. Die Kinder waren mit Eifer bei der Sache und gaben ihr Wissen in die Runde. Der zweite Teil der Verkehrserziehung bestand aus der Fußgänger-Führerscheinprüfung. Zehn Schlaufüchse hatten die Wegstrecke vorher fleißig geübt. Am Dienstag kam Herr Schilling, ein Polizist, zu in den Kindergarten, um zu sehen, wie jeder Schlaufuchs die gelernte Wegstrecke al-

lein zurücklegte. Zur Unterstützung waren einige Eltern als Streckenposten gekommen.

Die Kinder liefen aufgeregt nacheinander ihre Strecke ab und nahmen anschließend bei einer kleinen Feierstunde stolz den Fußgängerführerschein entgegen. Zum Abschluss stärkten sich Groß und Klein bei einer „Knabberrunde“. red/salz